



La Fondation en collaboration avec le Ministère de la Santé et de l'Hygiène publique lance la deuxième édition de la « Caravane santé 3^e âge »

La Fondation Orange Guinée dans sa volonté d'offrir un accès égal à la santé à tous les Guinéens a initié en collaboration avec le ministère de la Santé et de l'Hygiène Public, un programme destiné aux personnes âgées de 60 ans et plus.

Cette Caravane - unique en son genre- entend confirmer l'engagement de la Fondation à agir - aux côtés de ses partenaires Santé En Entreprises (SEE), Biogaran, Sodipharm - pour le bien-être de tous. Après le succès de la première Caravane qui a touché près de 7000 ménages, procédé au dépistage de 2.500 individus parmi lesquels un peu plus + de 1700 bénéficient d'une prise en charge pendant un an des maladies non transmissibles que sont le diabète et l'hypertension, la deuxième édition est lancée avec un objectif plus ambitieux : 13000 personnes dépistées et une prise en charge gratuite du diabète et/ou de l'hypertension artérielle d'au moins 6000 personnes pendant un an.

Le lancement officiel de cette caravane a eu lieu dans l'hôpital Régional de Conakry situé dans la commune de Ratoma ce mercredi 3 mai 2023.

Les invités, partenaires et autorités de la place dont -pour ne citer qu'elle- Mme M'Mahawa Sylla, Gouverneure de la Ville de Conakry, ont pu aux côtés du Président de la Fondation Orange Guinée -Mr Ousmane Boly Traoré- visité le circuit installé pour la sensibilisation, l'évaluation des risques, le dépistage et diagnostics des patients venus nombreux des différentes communes de Conakry.

Tous ont partagé à la fois satisfaction et félicitations, encourageant la Fondation Orange Guinée dans son engagement à toujours œuvrer pour le mieux-être des citoyens guinéens, en particulier cette tranche de la population, le 3ème âge.

Il faut préciser que cette Caravane, ira durant les prochains 53 jours à la rencontre des habitants de Conakry, Kindia, Boké, Mamou, Labé, Kankan, Faranah et Nzérékoré, pour – avec le concours des experts santé de chaque hôpital régional, contribuer à faciliter l'accès aux soins de santé des 60ans et plus, une tranche de la population pour laquelle on estime que 40 à 41% d'entre elles pourraient souffrir du diabète et/ou hypertension artérielle.

La Caravane santé 3^{ème} âge pourra être suivie en temps réel à travers la plateforme dédiée à cet effet : https://caravanes.santeenentreprise.com/guinee-conakry-caravane-3e-age-2023/

Les toutes dernières actualités et l'évolution du nombre de personnes dépistées, pour chacune des étapes, y seront affichées avec des mises à jour quotidiennes..

Cette initiative, lauréate du Prix Forum Afrique Santé 2022 dans la catégorie Partenariat Public Privé, confirme encore une fois la volonté ferme de la Fondation Orange Guinée à multiplier les collaborations sur des priorités d'ordre nationales dans le seul but de favoriser et faciliter l'accès à la santé pour tous les Guinéens, quel que soit leur âge et région.

A propos de la Fondation Orange Guinée

La Fondation Orange Guinée s'engage pour un accès égal à l'éducation, la santé et la culture. Ses programmes entendent contribuer à l'amélioration de la santé maternelle et infantile et la santé du 3º âge ; au renforcement de l'employabilité des jeunes, l'autonomisation des femmes ; la réinsertion et employabilité des jeunes et la préservation du patrimoine culturel.

Avec plus de 450.000 personnes impactées par ses programmes, elle a pour ambition en 2023 d'agir davantage pour contribuer à la construction d'une société plus inclusive, une société dans laquelle le numérique est un des leviers incontournables du développement humain de chaque guinéen.

En savoir plus : https://www.orange-guinee.com/fr/fondation.html

A propos de Santé en Entreprise (SEE)

La Caravane santé est un Programme Panafricain, conçu et porté par l'ONG Santé en Entreprise (SEE) dans six pays d'Afrique de l'Ouest et du Centre (Burkina Faso, Côte d'Ivoire, Cameroun, Guinée-Conakry, Sénégal, Togo), dont l'objectif est de promouvoir la sensibilisation et le dépistage multi-maladies dans le cadre de campagnes thématiques.

SEE est une ONG internationale créée en janvier 2011 et déclarée à Paris. Forte d'un réseau de partenaires opérationnels, d'entreprises, de Fondations, de mutuelles et d'institutions de prévoyance partenaires, l'association déploie ses actions en France hexagonale, en Outre-Mer et en Afrique, destinées aux entreprises et au grand public.

Plus d'informations sur : www.santeenentreprise.com